

Les autorités palestiniennes saluent la décision de la Suède de reconnaître leur État



Gaza, 4 octobre (RHC).- Les autorités palestiniennes ont salué ce samedi la décision du gouvernement de la Suède de reconnaître l'État Palestinien et ils ont qualifié l'annonce d'acte courageux dont ils espèrent qu'il sera imité par tous les pays membres de l'Union Européenne.

Dans des déclarations à la presse, le principal négociateur palestinien, Saeb Erekat, a relevé qu'il n'existe aucune raison pour ne pas reconnaître l'État palestinien et il a salué les propos tenus par le premier ministre suédois, Stephan Lofven.

Le chef du gouvernement suédois a annoncé, dans son discours habituel devant le parlement la décision de son cabinet de reconnaître l'État de la Palestine en dépit de l'opposition de Washington.

La reconnaissance de la Palestine par la Suède fait suite à l'échec des conversations de paix, suspendues par Tel Aviv en avril dernier après l'annonce du mouvement islamiste Hamas et d'Al Fatah de la formation d'un gouvernement palestinien d'unité nationale.



Radio Habana Cuba